

## Rudi Rüssel feiert Muttertag

Rudi Rüssel, das kleine Schweinchen, liegt im Schatten eines großen Apfelbaumes und denkt angestrengt nach. Ab und zu kommt ein kleiner Seufzer aus seinem Rüssel, während viele rosa Apfelblüten auf ihn herabsegeln.

„In drei Tagen ist Muttertag und ich habe noch immer kein Geschenk für meine Mama“, seufzt Rudi. Er hat Mama Schwein sehr, sehr lieb und möchte ihr das Schönste auf der ganzen Welt schenken. Was kann das nur sein?

Zuerst versucht er ein Lied für Mama Schwein zu komponieren. Doch als er sich beim Üben immer wieder vergrunzt, gibt Rudi Rüssel seufzend auf.

Dann möchte er aus lauter rosa Apfelblüten ein wunderschönes, großes Herz für Mama Schwein legen, doch der Wind bringt alles durcheinander. Rudi überlegt und überlegt und seine kleine Stirn besteht nur noch aus Runzeln. Da fällt ihm plötzlich etwas ein: Mama Schwein hat doch immer wieder gesagt, wie lieb sie ihren Rudi habe und dass er für sie das Wichtigste auf der ganzen Welt sei.

Am Muttertag liegt also unser Rudi mit einer roten Masche um den Hals unter dem Apfelbaum und grunzt fröhlich: „Ich schenk mich dir, weil ich dich mag, alles Liebe zum Muttertag!“

Gabi Bauer